

*****佛事の常識・非常識*****

Q:地獄って、本当にあるんですか？ A:実物の地獄が、あるともないとも言えません。

大変素朴な疑問を寄せて頂きました。本川さんの奥様の疑問にも相通するものがありますが、この素朴な疑問に対する答えに、仏教の性格がよりはっきりしてきます。仏教は「諸法無我」を説きます。これは、自分がいるとかあるとか思い込んでいるけれども、その思い込みの外に、自分と言う実物があるわけではなく、ご縁のままに現象しているだけだということです。これが地獄が本当にあるのか？という疑問にも応用できます。生きてると地獄のように思われる現象があります。大事故ばかり、大空襲ばかり、大震災ばかりです。ご縁による現象が起きているだけなのです。実物の地獄があるとかないとかではありません。実物の地獄が、死後の世界に広がっているという空想は成り立ちますが、実物があるかないかは証明できないし、仏教ではそこを問題にしません。ただ仏教説話などで、死後地獄があるかのように説いたのは事実です。なぜなら人間に悪行をやめさせ、善行を積ませるためでした。

*****ハッピープレゼントクイズ*****

クイズに答えて景品をゲットしよう！！
正解者の中から抽選で5名様にお花の苗ポッドをプレゼント。



右の写真は、何の写真ですか？ 下の中から正しい物を選びなさい。

- ①大盛りのふる吹き大根 ②トロフィー ③お仏飯ぶつぼん

正しいと思うものの番号と、住所・氏名をハガキか fax で徳成寺まで送って下さい。
〒760-0017 高松市番町 2-13-25 宛て 徳成寺ハッピープレゼントクイズの係まで
ふるってご応募下さい。2/2 締切 当選者の発表は景品の発送に代えさせていただきます。

*****坊守の月イチフログ*****

けんちん汁

毎日寒いですが皆さんお変わりございませんか。
日々ごはんの献立は悩みの種ですが、寒い日にはけんちん汁はいかがでしょうか。大根、ニンジン、ゴボウなどの根菜類とあく抜きをしたこんにゃくをゴマ油で炒めます。
出汁を入れてぐつぐつ煮立ってきたら豆腐とおあげさんとサトイモを入れてさらにぐつぐつ煮込みます。
サトイモがつぶれない程度に煮込んだら醤油で味をつけて、塩で整えます。この季節は仕上げに生姜のしぼり汁をきゅっといれると香りも良いし身体も温まっていいですね。
最後にネギを入れて出来上がり。
多めに作ると次の日も楽しめます。
しっかり食べて元気にお過ごし下さいね。



@:かわら版不要の方は恐れ入りますが087-821-6348へご連絡下さい。